

令和5年5月号 社会福祉法人晋栄福祉会 大阪市立北恩加島保育所

担当:吉村 芳実

爽やかな風が気持ちよく、新緑に心が弾む季節となりました。最初は緊張気味だった子ども たちも、少しずつ新しい環境に慣れ、笑顔をたくさん見せてくれるようになってきました。風 が心地いいこの季節、戸外に出てたくさん自然に触れ、様々な発見を楽しみたいと思います。

5月 行事予定

菖蒲足湯 2日(火)

12日(金) お楽しみ会

地域交流

16日(火) 4.5歳児 所外保育

19日(金)3歳児 所外保育

25日(木) 2~5歳児 尿検査

26日(金) 幼児 保育参観

懇談会

30日(火) 避難訓練

6月 行事予定

地域交流 1日(木)

9日(金) 乳児 保育参観

12日(月) シャワー開始

虫歯予防デー 13日(火) 安田式遊具 体育指導

14 F(7k) 歯科検診

20日(火) 避難訓練

4 • 5歳児

虫歯予防教室

22日(木) 5歳児 プラネタリウム

27日(火) 避難訓練

□ 29日(木) ニッコリキッズ

30日(金) 内科健診























保育参観・懇談会のお知らせ

〇幼児(3・4・5歳児)…5月26日(金) 〇乳児(O・1・2歳児)…6月9日(金)

子どもたちの保育所での生活や遊びの様子を見て頂く時間を、上記の日程 で予定しています。懇談会もありますので、よろしくお願いします。

※各クラスの参観・懇談会の時間等、詳しい内容は後日手紙でお知らせします。 ※今後の状況によっては、変更する場合もあります。









































幼児クラス 所外保育(3・4・5歳児)

幼児クラスの所外保育を、下記の日程で予定しています。

○3歳児・ぱんだ組…5月19日(金)

○4歳児・きりん組、5歳児・ぞう組…5月16日(火)

3歳児(ぱんだ組)はおにぎり、4歳児(きりん組)・5歳児(ぞう組)はお弁当の 用意をお願いします。

※行き先等の詳細は、後日手紙でお知らせします。

























<進級を祝う会>

4月3日(月)に進級を祝う会があり、一人一人進級証書をもらいました。 名前を呼ばれるとドキドキしながらも前に出て、受け取っていた子どもたち。 進級したことを、新しい担任と共に、喜ぶ姿が見られました。



1年間、たくさん遊んで、楽しく過ごそうね!





<入所を祝う会>

4月4日(火)に、入所を祝う会がありました。今年度は16名の新入所児を迎えます。入所を祝う会での子どもたちは、ドキドキ緊張しながらも「よろしくお願いします」と挨拶をしていました。5歳児は、歌をうたって入所をお祝いしましたよ!これから友だちや保育士と一緒に、笑顔で楽しく過ごせるようにしていきたいと思います。







<子どもの日のつどい>

4月28日(金)に、子どもの日のつどいがありました。こいのぼりの間違いさがしや、クイズを通して、子どもの日についての話を聞きましたよ。その後、乳児クラスでは室内玉入れ、幼児クラスでは綱引きをして元気に体を動かして遊びました!子どもたちが、元気いっぱいで毎日を過ごせますように!







ひよこ組(0歳児)

入所して 1 ヶ月が経ち、保育所にも少しずつ慣れてきている子どもたち。担任や保育室にも慣れ、いしないいないばあやふれあい遊びをすると可愛い笑顔を見せてくれたり、保育室内にある玩具を自分で取りした行き遊ぶことを楽しんでいますよ!引き続き保育所でも安心して過ごせるよう、気持ちを受けとめながしら関わっていきたいと思います。そして 5 月は、過ごしやすい気候になるので、所庭に出てマットの上しではいはい等をして体を動かしたり、砂に触れることを楽しみたいと思います。

目標…保育士と一緒に体を動かすことを楽しもう!

あひる組(1歳児)

進級・入所してから 1 ヶ月が経ちました。新しい環境や友だち、担任に慣れてきて少しずつ笑顔が増えてきています。所庭では、コンビカーに乗ったり、マットの山を登ったり、保育士と一緒に砂場で型抜きをして遊んでいます。また、大きいクラスがむっくりくまさんや、しっぽ取りをしていると一緒に参加したりと、思い思いに遊びを楽しんでいます。今月は体調に気を付けながら、所庭で追いかけっこをしたり、マットの山で体を動かして過ごしていこうと思います。

目標…保育士と一緒にたくさん体を動かして元気に過ごそう!

らっこ組(2歳児)

進級して 1 カ月が経ち、新しい環境にも慣れてきたらっこ組の子どもたち!トイレに行った時に立ってズボンを履いてみようとする等、身の回りのことにも意欲的に取り組んでいます。周辺散歩に出かけると、桜やチューリップを見つけ「あ!チューリップ!」と見つけたことを嬉しそうに教えてくれたり、所庭ではダンゴ虫を保育士や友だちと探し歩く姿も見られます!散歩に出かける中で、春の自然を見つけて遊べるようにしていきたいと思います!

目標…春の自然を見つけ、保育士や友だちと遊ぼう!

ぱんだ組(3歳児)

進級・入所してから 1 カ月が経ち、新しい環境にも少しずつ慣れてきました。荷物の準備なども自分でしようと頑張っています。あたたかい日には所庭でダンゴ虫を探し、カップにたくさんのダンゴ虫を入れ「こんなに見つけたよ!」と嬉しそうに見せてくれます。5 月はしっぽとりなどルールのある遊びやサーキットでたっぷり体を動かして楽しみたいと思います。

目標…友だちや保育士と一緒に体を動かして遊ぼう!

きりん組(4歳児)

進級、入所後 1 ヶ月が経ち、きりん組での生活に意欲的に取り組む子どもたちです。4 月に人気だった遊びは「できるかな?」体操と「がらがらどんじゃんけん」でした!保育士トロルと対決し、力を合わせて勝利して喜ぶ子どもたちでしたよ!また、散歩で見つけた物を新しい友だちに見せに行ったり、友だちを誘って同じ遊びを楽しんだりと、自ら関わりに行く姿が増えてきました。5 月は集団遊びを楽しむ中で、友だちの思いや考えに気付けるよう関わっていきたいと思います。目標…集団遊びを通し、友だちの気持ちに気付こう!

ぞう組(5歳児)

進級して1カ月が経ちました。きりん組の頃から取りくんでいた"うんてい"に毎日夢中になっています!手のひらにできたがんばり豆を見せに来てくれています。取り組む中で「もっと上手くなりたい!」「できた!」と意欲や達成感を感じている子どもたちです。5月は所外保育があります。子どもの発見、気づきを共有していきながらも、子どもたちの「できた!」を自信につなげていきたいと思います。

目標…運動遊びを通して自身に繋げよう!